

Début septembre, vous allez inscrire ou réinscrire votre enfant au catéchisme dans l'un des clochers de la paroisse *SAINTE BENOIT EN MORINIE* :

Vous serez invités à participer avec votre enfant  
au pèlerinage de tous les enfants de la paroisse  
à Notre-Dame des Miracles  
le Dimanche 15 Septembre 2013 à 10 heures  
à la cathédrale Notre-Dame.

En fonction de la réorganisation des rythmes scolaires prévue dans certaines écoles de notre paroisse, l'accueil des enfants en petits groupes de catéchisme sera ensuite assuré selon les clochers le mercredi matin ou un soir de la semaine à la sortie de l'école.

Toutefois, pour pouvoir accueillir vos enfants dans les meilleures conditions possibles, nous avons besoin de vous. En effet, dans certains clochers notamment, on constate la diminution, voire l'absence de catéchistes. Or, un groupe de catéchisme réunit 7 à 8 enfants au maximum. En fonction du nombre total d'enfants inscrits dans votre clocher, s'il n'y a pas suffisamment de catéchistes pour les accueillir, les petits groupes de catéchisme ne pourront pas démarrer.

Nous comptons donc sur vous pour venir grossir les rangs des catéchistes afin que les rencontres de catéchisme puissent démarrer dès la mi-septembre. Vous bénéficierez de toute l'aide nécessaire pour remplir ce rôle auprès des enfants.

La catéchèse actuelle comporte 5 modules par année et elle vous permet de ne vous engager à accompagner un groupe d'enfants que pour un -ou plusieurs- modules, chaque module durant environ 6 semaines.

N'hésitez pas ! Renseignez-vous lors de l'inscription de votre enfant au catéchisme. Les enfants vous attendent pour bâtir l'Eglise de demain !